
合格の声 続々と！

９月から始まった就職試験を皮切りにこれまで３年

生の吉報が続々と進路指導室に届いています。

志望する会社や学校を夏休みの三者面談等で決定

し，受験まで担任の先生と面接練習をしながら，必死

に努力する姿。思ったようにいかず苦しんでいる姿。

一心不乱に学力試験に向けて努力する姿。受験を終え

ホッとした表情を見せる一方で何かしら不安げな表

情を見せる姿。合格通知をもらい喜んでいる姿。反対

に残念ながら不合格になり周囲に気を遣わせないよ

うに普段通りに振る舞っている姿。どれもが 3 年生を

成長させている 1 ページのような気がします。受験

を通じて人は成長します。残りの日々，考えられ

る全ての準備を万端にして過ごしてほしいものです。

☆日本郵便株式会社一般職 合格☆

私は，就職試験の合格を目指して８月から面接練習を

本格的に始めました。２学期に入ってからは，毎日たく

さんの先生方に指導をしていただきました。就職試験を

希望する場合には，まず校内選考会で学校からの推薦に

値するかを審査されます。もちろん，そのための練習や

求人票を見て企業研究をする必要があります。校長室で

の選考会は非常に緊張します。しっかりと練習を重ねる

ことが大事です。

試験では，面接と一般教養があります。私は面接が不

安だったために，先輩から昨年の面接資料をもらって対

策をしました。先生方と何回も練習して，本番では緊張

しましたが，練習の成果を発揮することができました。

準備をしっかりすると自信をもって本番を迎えることが

できます。私は，就職試験に合格した後に，国家試験の

ＩＴパスポートの試験にもチャレンジし，合格できまし

た。努力は必ず報われると思います。後輩の皆さんも，

今からコツコツ準備をして頑張ってください。

☆長崎大学／教育／小学校 ＡＯ入試合格☆

最初，私は漠然と推薦入試で長崎大を受験しようと考

えていましたが，担任の先生の勧めで，７月にＡＯ入試

で受験することを決めました。

一次が書類審査，二次で自己表現・課題論文・面接で

した。志望理由と自己推薦書にはとても苦労しました。

自分の思いを伝えるためには中身のあるものを作らない

といけないので，何十時間も何十日もかかりました。そ

の甲斐あって一次審査を合格できました。

二次審査の準備では自己アピールのために「沖永良部

島の子ども達に向けた平和教育」の模擬プレゼンや資料

の作成，琉舞の練習をし，実演して見せて先生方に何回

も指導していただきました。私は面接の準備が不十分だ

ったため，本番の直前まで何度も何度も読み返しました。

多くの先生方や友人に，アドバイスや協力をもらって合

格できたと思っています。

ＡＯ入試は自分自身を最大限に表現でき，全員にチャ

ンスがあります。早い時期に進路目標を設定することと，

「絶対に合格したい」という強い気持ち，自信を持つこ

とが大事だと思います。
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最も危ない状態とは，

目標が高すぎて達成できない時ではない。

目標が低すぎて，その低い目標を

達成して，満足してしまう時である。

ミケランジェロ（画家・彫刻家・建築家・詩人）

「就職するのか？進学するのか？

一般入試か？推薦入試か？ＡＯ入試？？」

先輩達は進路希望を早く決める事と

十分な事前の準備が大事だと言っています。



ＡＯ入試の選考方法は「書類審査＋面接」が最も多

く，オープンキャンパスで事前面談を行ったり，セミ

ナー受講，レポート作成，研究発表などを合わせて実

施する場合もあります。出願・選考方法，合格発表時

期は大学によって様々です。

「絶対この大学で学びたい」という熱意が届いて，

学力選考では諦めざるをえないレベルの大学に入学

が許可されたり，能力や適性に合った大学が選べるな

ど，メリットはたくさんあります。 ただし，「学力

を問わないから」という安易な理由でこの方式を選

んでしまうと，大学の授業についていけなかった

り，学びたいことがなかったといったケースもあ

ります。将来まで見据えた計画を立てて入試に望むこ

とが必要です。入試には一般入試・推薦入試・ＡＯ入

試と様々です。自分に合った入試方法は何なのかを考

えて受験しましょう。

☆陸上自衛隊一般曹候補生 合格☆

自衛隊の試験は９月と１０月にあるため，早くから勉

強しなくてはなりません。自衛隊の試験に必要なのは筆

記試験と面接と身体検査です。部活動をしていたので，

体力があることや健康であることには自信がありました

が，筆記試験はやや不安がありました。私は高校一年次

には自衛隊を目指そうと決めていましたが，本格的な勉

強のスタートは３年生の夏休みになってしまいました。

スタートが遅れたため，自分を追い込みながら勉強する

ハメになりました。今思えば，もっと早くから始めてい

れば，焦ることもなくもっと自信を持って受験に臨めた

と思います。私の筆記試験の勉強の仕方は３年生になっ

てすぐ問題集を購入し，分からない事は先生や友人に分

かるまで教えてもらいました。面接練習は，先生に何十

回も指導をしていただきました。休日も返上して練習を

していただきました。厳しい指導の中で，いつも緊張感

を持って練習できたので，本番でも自分の気持ちをうま

く伝えることができたと思っています。自衛隊を希望す

る後輩には，早めに勉強を始めることをすすめます。

☆九州保健福祉大学 社会福祉学部

臨床福祉学科 ＡＯ入試 合格☆

私がＡＯ入試を決めたのは７月でした。私の大学では，

レポートと面談がありました。レポートは１０００字で

学科の志望理由などを書くものでした。材料のない中で

１０００字を書き上げるのは大変なので，夏休みには実

際に社会福祉の仕事の体験をさせていただいたり，国語

科の先生に添削指導をしていただきました。私は，県大

会以降も部活動を続けており，部活動をしながら受験の

準備もしていきました。部活で毎日疲れていましたが，

「絶対にこの大学に行くんだ」という気持ちで，毎日レ

ポートを書き続けました。面談ではレポートに書いた内

容をしっかり頭に入れるようにしました。ＡＯ入試は，

実施時期も早く，求められる能力や人物像なども大学に

よって異なります。早い時期から準備をし，募集要項な

どを熟読して，しっかりとした準備をする事が大切です。

そして，「絶対にこの場所に行くんだ」という強い気持ち

が大切だと思います。

自分に合った入試方法は何か？

そのためには何をするべきか？

目標があると，具体的な努力ができます。


